



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



## Prix des droits de l'homme...

■ En Égypte, le droit de grève n'est pas reconnu. Les organisations officielles sont toutes sous la coupe de l'État. Et les syndicats professionnels (avocats, ingénieurs, médecins), un temps dirigés par des membres de l'organisation des Frères musulmans, interdite de toute activité politique, ont été repris en main ces cinq dernières années.

### Défense des libertés syndicales

■ Dans ce contexte, le Centre de prestations syndicales et ouvrières, né à Helwan, est souvent en butte aux tracasseries du pouvoir. « Le centre dérange. Le gouvernement tente de convaincre les hommes d'affaires que les conditions en Égypte sont les meilleures pour investir, alors que nous défendons les droits des salariés », confie l'un de ses dirigeants, Kamal Abmad Abbas. Le centre s'est fixé pour mission l'éducation

